

La ville de Thiers va courir pour les 13 km

► Samedi 18 juin, La Fraternelle de Château Gaillard organisera avec le concours de la ville la 18^e édition des 13 kilomètres thiernois et du Tout Thiers court (5 kilomètres).

Cette grande journée sportive débutera aux alentours de 13 h 30, au stade Antonin Chastel mais c'est à 17 heures que la course phare, le 13 kilomètre, sera lancée. Ce sont près de quatre cents athlètes, venus de tous horizons, qui prendront part à cette compétition.

Comme chaque année, le parcours commencera par le stade, les coureurs suivront l'avenue Léo Lagrange, ils traverseront le Creux de l'Enfer, ils monteront jusqu'à la gare en passant par le centre-ville. Enfin, pour terminer la course, ils retourneront au point de départ, le stade A.Chastel. Avec deux cent cinquante personnes attendues pour le 5 kilomètres ainsi que les marcheurs (pour la première fois, une course de marche rapide sera organisée) et les enfants, la course thiernoise devrait accueillir près de mille participants cette année. Et pour organiser un tel évé-



L'épreuve phare approche.

nement, ce sont deux cents bénévoles qui se mobilisent pour s'occuper du ravitaillement, du matériel ou de la signalisation. Comme l'explique Mohamed Aabouda, le chef d'orchestre des 13 kilomètres thiernois, « le travail pour organiser cet événement commence dès le mois de janvier, avant la course, il se poursuit pendant et continue après ». Cette année encore, tous les ingrédients semblent réunis pour faire de cette 18^e édition une réussite.

Inscriptions. Par Internet (www.13km-thiernois.fr), au 04.73.80.18.64. jusqu'au 16 juin ou sur place (et par courrier envoyé au parc des sports Chastel à Thiers).